



あけましておめでとうございます

子ども達の元気な声やあいさつと共に、新しい年がスタートしました。冬休みは楽しく過ごされたでしょうか？今年も子ども達にとって笑顔あふれる素敵な一年になりますように☆また、保育園での生活が始まりますが、体調管理に気をつけて寒さに負けず元気に楽しく過ごしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いたします。



もちつき

「お餅いっぱい食べる～」と楽しみにしながら登園してくれた2組さんたち。少し緊張しながらも重たい杵を持って「よいしょ！」と頑張ってお餅をつきました。そのあとは「うわ～柔らかいな～」「ちょっと熱いかも」と言いながらもお餅を丸めました。つきたてのお餅をしょうゆにつけて食べたりきなこもちをたくら

ん食べて、大満足の子も達です☆



防犯サンタ

保育園に警察の方とうみりんサンタが来てくれました。警察の方からは「知らない人についていかないこと、道路に飛び出さないこと」などと教えてもらいました。うみりんサンタは体が大きいので、体が小さなちゅうりっぷ組さんから見ると怖かったかもしれませんが、少し涙目になりながらも「ありがとう」と言って、プレゼントをもらいました♪



🎄クリスマス会🎄

ずっと楽しみにしていたこの日。保育教諭によるぐりとぐらの寸劇を夢中になって見ていると、前からサンタさんが登場！後ろの扉から登場すると思っていた子ども達は、気づいたらサンタがいたようで「あ、サンタさん」と静かに受け入れていました。誰も泣くことなく、踊ったり歌ったりして楽しむことが出来ました♪プレゼントももらい、「サンタさ～ん」と言ってハイタッチをしてもらったお友達もいました！クリスマスケーキも食べられて幸せそうなちゅうりっぷ組さんでした☆



12月号でもお知らせしましたが、再度お知らせいたします。雪が積もれば雪遊びをしたいと思います。保育園の手袋を使用しますが、お家にある方は、雪が降る当日に手袋を持たせてください(必ず見えるところに記名をお願いします)。使用したら持ち帰りますので、乾かして持ってきてください。ソリに乗って写真を撮ったり、雪に触れて感触を楽しむ程度なので、雪遊び用のジャンパーやズボンはありません。